

jueves 19 de diciembre de 2024

# La farmacia Santos Lecuona celebra 200 años de historia en La Laguna, la más antigua de Canarias

En el marco de este bicentenario, la concejal de Comercio, Estefanía Díaz, junto al presidente de La Laguna Zona Comercial (LLZC), Iván Pérez, visitaron este negocio familiar para felicitar a su equipo y rendir homenaje a su trayectoria farmacéutica en la ciudad



La farmacia Santos Lecuona

La farmacia Santos Lecuona, ubicada en la céntrica calle Carrera del casco histórico de La Laguna, celebra sus doscientos años de actividad consolidándose como la más antigua de Canarias. Fundada en 1824, su historia está marcada por el paso de seis generaciones de farmacéuticos, primero bajo la familia Santos y, desde hace tres generaciones, los Lecuona, que han continuado con la tradición.

En el marco de este bicentenario, la concejal de Comercio del Ayuntamiento de La Laguna, Estefanía Díaz, junto al presidente de La Laguna Zona Comercial (LLZC), Iván Pérez, visitaron la farmacia para felicitar a su equipo y rendir homenaje a su trayectoria en la ciudad.

La actual titular de la farmacia, Raquel Lecuona, y Guillermo Lecuona, aseguraron con orgullo que continúan con la misma ilusión que el primer día. “Aquí estamos para lo que necesiten, al servicio de nuestra comunidad”, expresaron, reiterando su compromiso con los laguneros y laguneras.

La concejal de Comercio, Estefanía Díaz, puso en valor esta celebración tan significativa. “Este negocio familiar ha sido testigo de los grandes cambios de la ciudad y de la profesión farmacéutica, adaptándose a los tiempos sin perder su esencia. Su legado de 200 años refleja el esfuerzo de sucesivas generaciones que han trabajado para atender las necesidades de la ciudadanía. Este bicentenario reafirma su papel como un pilar fundamental de La Laguna y una referencia histórica de Canarias”, resaltó.

Por su parte, Iván Pérez subrayó que “la farmacia es historia viva y un ejemplo de dedicación, siendo una parte esencial de nuestra vida cotidiana”. “Es mucho más que un establecimiento, desde su fundación por la familia Santos hasta su continuidad bajo los Lecuona, esta emblemática farmacia ha sido un pilar en la salud de la ciudad, adaptándose a los cambios de cada época. Su legado, que combina tradición y modernidad, es un ejemplo de perseverancia y compromiso con La Laguna”, enfatizó.

